



En el Especial Congreso de Farmacia Hospitalaria 2008 (Farm Hosp. 2008;32[Espec Congr]:3-251) se han detectado los siguientes errores:

- En la sección “Oncohematología”, Póster 377. “Aplicación clínica de trabectedina en el tratamiento de sarcoma de tejidos blandos”, el nombre correcto de los autores es el siguiente: L. Echarri Martínez, E. González-Haba Peña, M.N. Sánchez Fresneda, R. García Sánchez, E. Lobato Matilla y M. Sanjurjo Sáez.
- En la sección “Atención farmacéutica a pacientes hospitalizados”, Póster 432. “Análisis de la intervención farmacéutica mediante una aplicación informática en un entorno web”, el nombre correcto de los autores es el siguiente: A.M. López González, A.B. Muñoz Martín, J.R. Pérez Bueno, M.T. Sánchez Sánchez, E. Gómez Arribas y J. Martín Arribas.

Demostrar el valor del medicamento
se ha convertido en una prioridad.
¿Cómo diseñar la estrategia más
adecuada para conseguirlo?

La mejor forma de saberlo.

Pregunte a HEOR IMS

Nuestra experiencia internacional y la capacidad de nuestro equipo local experto en Health Economics y Outcomes Research nos permite ayudarle a demostrar la eficacia, la efectividad y la eficiencia de los medicamentos, y productos sanitarios, en la vida real.

Para más información visite
www.imshealth.com/heor
o contacte con nosotros en
ims-spainheor@es.imshealth.com